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Öffentliche Sitzung:  
 
 
1. Anfragen der Ausschussmitglieder 
 

 
Stadtverordneter Mathar erkundigte sich, ob es im Zuge der zurzeit stattfindenden Bauarbeiten 
zur Wasserleitungsverlegung in der Görgesstraße möglich wäre, gleichzeitig Leerrohre zur 
späteren Anbindung der Haushalte mit Glasfaser für eine bessere Internetverbindung zu 
verlegen.  
Bürgermeisterin Ritter gab den Hinweis auf die anschließende Sitzung des 
Wirtschaftsausschusses und die dort zur Beratung stehenden Tagesordnungspunkte 
„Sachstandsbericht Breitbandausbau“ und „Förderantrag zum restlichen Breitbandausbau der 
Wohnsiedlungsbereiche“. Sie gab gleichzeitig den Hinweis, dass vor Bewilligung ein vorzeitiger 
Maßnahmenbeginn nicht zulässig ist. Gleichwohl wurde dies seitens der Verwaltung bereits 
thematisiert und es wurde sowohl mit dem Wasserwerk als auch mit der ausführenden Firma 
über die Möglichkeiten einer Leerrohrverlegung im Zuge der Baumaßnahmen gesprochen. Die 
ausführende Firma konnte dies jedoch aus zeitlichen Gründen nicht umsetzen.  
 
 
2. Mitteilungen der Verwaltung 
 

 
Keine  


